
PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE

VERBALE N. 24 DEL 2^102f2Q23

COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
- CITTÀ METROPOLITANA DI MESSINA -

PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE

DI STUDIO E CONSULTAZIONE

Entrata Uscita

PINO Carmelo Presidente 12,20 13,15

LA ROSA Giampiero Vicepresidente 12,35 13,15

CATALFAMO Giorgio Componente 12,15 13,05

GRASSO Tindaro
ti

- -

LA MALFA Stefano
ti

12,30 13,15

LEPRO Antonina
u

- -

PINO Angelita
ti

- -

SIDOTI Gabriele
u

12,15 13,15

L'anno duemilaventitre, il giorno 23 febbraio, alle ore 12,15

regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si

riunisce la Prima Commissione Consiliare Permanente di Studio e di

Consultazione, con i seguenti punti all'ordine del giorno:

1) Segnalazioni provenienti dalla Cittadinanza relativamente a

disservizi, malfunzionamenti e varie ed eventuali;

2} Modifiche al regolamento comunale per ilfunzionamento del

Consiglio Comunale e delle Commissioni consiliari permanenti

di studio e consultazione;

3) Modifica del regolamento per il funzionamento del Consiglio

Comunale e delle Commissioni consiliari permanenti di studio e



consultazione approvato dal Consiglio Comunale con

provvedimento n. 8 del 24/04/2018 e successiva modifica con

D.C.C, n. 2 del 10/01/2019, relativa alla disciplina delle

interrogazioni e mozioni;

4) Modifica del regolamento per il funzionamento del Consiglio

Comunale e delle Commissioni consiliari permanenti di studio e

consultazione approvato dal Consiglio Comunale con

provvedimento n. 8 del 24/04/2018 e successiva modifica con

D.C.C, n. 2 del 10/01/2019, in relazione alla formazione dei

gruppi e delle Commissioni Consiliari;

5) Modifica del regolamento per il funzionamento del Consiglio

Comunale e delle Commissioni consiliari permanenti di studio e

consultazione approvato dal Consiglio Comunale con

provvedimento n. 8 del 24/04/2018 e successiva modifica con

D.C.C, n. 2 del 10/01/2019, in riferimento alla modalità di

partecipazione alle sedute consiliari;

6) Proposta di delibera n. 34 del 19/10/2022 - Modalità ripiano

disavanzo di amministrazione al 31/12/2021;

7) Proposta di delibera n. 31 del 13/12/2022 - Revisione

ordinaria delle partecipazioni possedute dal Comune di

Barcellona Pozzo di Gotto alla data del 31/12/2021 art. 20 del

D.lgs 19 agosto 2016 n.l 75 e s.m.i;

8) Proposta di deliberazione di Consiglio Comunale n. 4 del

07/02/2023 - Presa atto della relazione sul controllo strategico

2021.

Alle ore 12,15 sono presenti i Cons. Catalfamo e Sidoti, alle ore 12,20 è

altresì presente il Cons. Carmelo Pino.

Alle ore 12,30 si unisce ai lavori di Commissione il Consigliere La Malfa



e pertanto così raggiunto il numero legale, il Presidente dichiara aperta

la seduta.

Svolge le funzioni di segretario il Consigliere La Malfa.

Il Presidente pone in trattazione il punto 6) dell'Ordine del giorno e

dispone che venga convocata la dott.ssa Truglio dell'ufficio ragioneria,

già sentita sul punto, per fornire chiarimenti sul punto.

Con l'occasione, appreso che sono presenti pure i Revisori dei Conti,

dott.ri Sorce e Taormina, il Presidente invita gli stessi a comparire in

Commissione per relazionare per quanto di loro competenza sul

medesimo punto in esame.

Alle ore 12,35 si unisce ai lavori il Cons. La Rosa Giampiero.

Si prosegue nella trattazione del punto.

Alle ore 12,40 fa ingresso in Commissione la dott.ssa Truglio dell'Ufficio

Ragioneria unitamente ai Revisori dei Conti, dott.ri Sorce e Taormina;

il Presidente dopo averli accolti, li invita a relazionare sul punto in

trattazione.

Prende la parola il dott. Taormina il quale inizia ad esporre in merito alle

modalità di ripiano del disavanzo dell'Ente.

Rappresenta che il disavanzo è stato spalmato nel piano di riequilibrio

per evitare che le quote da coprire potessero incidere sui bilanci di

previsione degli anni successivi, ciò ha quindi comportato la attuale

rimodulazione che, in sostanza, è solo una presa d'atto in quanto una

volta approvato il piano di riequilibrio il piano di ripiano andrebbe a sua

volta approvato quasi automaticamente.

La Commissione richiede quindi chiarimenti in ordine alla somma di

circa € 1.581.000,00 quale recupero del disavanzo dell'anno 2021 e sulla

quota per 1' accertamento del disavanzo dei residui per € 527.000,00

circa.

La Dirigente rappresenta che entrambe figurano inerite nel piano di
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riequilibrio.

La stessa dott.sa Truglio dichiara che di fatto per quanto rilevabile dalla

scheda allegata alla delibera di approvazione del piano 2022 e le quote

riportate nella proposta di delibera di ripiano del disavanzo ex art. 188

TUEL, vi è coincidenza, perciò non risultano quote non ripianate rispetto

al contenuto del piano di riequilibrio stesso. Ribadisce che di fatto la

delibera in questione è più che altro una mera presa d'atto.

A domanda della Commissione i Revisori rispondono che il Bilancio

andrà approvato entro il 30 aprile.

La dott.ssa Truglio rappresenta che, come spesso è accaduto in passato,

neppure quest'anno si potrà verosimilmente rispettare la scadenza

prevista.

Vengono con l'occasione chiesti chiarimenti sul punto 7) dell'OdG; i

Revisori e la dott.ssa Truglio rappresentano che allo stato non sono state

osservate rilevanti novità rispetto agli anni precedenti anche in

riferimento ai bilanci che risultano ancora non prodotti.

Alle ore 13,00 i Revisori e la dott.ssa Truglio, avendo completato il

proprio intervento, vengono congedati dal Presidente e lasciano i lavori

d'aula.

Alle ore 13.05 il cons. Catalfamo lascia i lavori dell'aula.

Alle ore 13,15 il Presidente dichiara conclusa la seduta.

II jegf^rio situante


